



m IRI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



岡山県PTA連合会からのお知らせ



岡山県PTA連合会から、研修会についての案内がありましたのでお知らせします。

○ ~みんなで知ろう！スマホやインターネットの適切な利用法

親にできる事から学んで実行してみよう～



- ・スマホやインターネット利用の現状や問題点を知る
- ・有害情報、ネットトラブルについての注意点を学ぶ
- ・生活習慣の乱れや対人関係のトラブル等から守るために家庭でのルールづくりについて学ぶ

○ 8月27日（土） 13:30～16:00 ピュアリティまきび

昨年度から始まった研修です。現代の大きな課題だからでしょうか、昨年の定員100名から、今年度は200名と倍増していました。かなりの参加があったようです。参加人数が集まり次第締切られますので、参加のご希望がありましたら、早めにお電話で秋山までお知らせください。

県への提出期限 = 7月22日（金） 校内締切り = 7月15日（金）

スマホ・ネット関連の問題の話題が尽きない昨今です。関心がありましたらふるってご参加ください。



総体での動画等撮影についてのお願い



先日、県からの総体の動画等の撮影についてのお願いの文書を配付しました。

備前東地区総体も迫ってきました。お子様の勇姿をカメラに収める絶好の機会であり、それを楽しみにされている方も多いいらっしゃると思います。

県からの文書の趣旨をご理解いただき、撮影した画像・動画の処理に付きましては、万全のご配慮をください。

ネットにアップされた動画を見て、悲しい思いをした生徒がいるとのことです。これはあってはいけないことですね。

個人情報に肖像権…いろいろと難しい時代ですが、嘆いてばかりいても始まりません。たくましく、しなかやかに、そして上手につき合って、プラスの面を多く生かしていきたいものです。

3年生の手紙に感動

先日、3年生が書いた、修学旅行で被爆体験講話をしてくれた森内 實さんへのお礼の手紙を全員分読ませてもらいました。



「3年生ならこのくらいは書くじゃろう」と、自分の中でレベルを設定していたのですが、それはかに凌駕するレベルであり、とても嬉しい悲鳴をあげました。

その内容、しっかり書かれた文の量、文面から溢れ出る思いや誓い…さぞかし真剣に講話を聴き、本気で考えたのだろうと、容易にその時の姿が目に浮かんできました。

本当に、中学3年生らしく、いやそれ以上にすばらしい手紙でした。



数がいれば、何人かはすばらしい文章を書く生徒はいるでしょうが、みんながみんな、このレベルである中学校はそうはないと思います。

ただ一つだけ…心を込めて愛を込めて、あなたたちのために言わせてくださいな。

お
礼
状



「もっと漢字を使ええええええ～～～！！！！！」以上。



栄養教諭の大島先生全クラスを回る



15日の給食時、今年度より伊里共同調理場に勤務されている栄養教諭の大島先生が、各教室を訪問し、給食の様子を観察すると同時にお話をされて行かれました。

給食だけに、こんな「おいしい」ネタはないのでさっそく取材。今週は、給食で、「岡山県の特産品を使用する週間」となっています。3Aの教室で、「何の週間か知っていますか?」の問い合わせに、颯爽と手を挙げる男子1名。知っていました!スゴイ!きっちりドヤ顔で答えてくれました。これはドヤ顔の資格あり!

他にも、今日の材料である、出世魚の「スズキ」のことなどを話されました。

いつもみんなに栄養と健康を考えて、工夫してくださっています。しっかり食べていきましょう。



英語の授業は3人で



15日も授業公開があり、この日は3年の英語でした。

川根先生、平賀先生、ミツツイ先生と3人態勢、とても手厚い対応となっております(笑)。

今回は「現在完了 もう～しましたか」の内容でした。この辺りまで来ると十分に難しいですね。

それにしても改めて思うのは、ネイティブスピーカーのミツツイ先生の発音のすごさですね。当たり前と言えば当たり前なんですが、「haven't」などは「アブント」としか聞こえません。



流ちょうな発音で、ミツツイ先生と会話できたら、カッコいいなんてもんじゃないですね。みんなもめざせ「アブント」を(笑)。